
◆開　会　

◆国歌「君が代」斉唱

◆ロータリーソング「奉仕の理想」

◆「四つのテスト」唱和

◆ゲスト紹介　
東播磨県民局長　四海達也様

◆来訪ロータリアン
高砂青松ＲＣ　都倉達殊会員

◆歓迎歌「松の緑」

バリー・ラシン
２０１８‐１９年度国際ロータリー会長

週　報

№２０

◆プログラム予定

１２月１４日（金） １２月２１日（金） １２月２８日（金） １月４日（金）

卓話「自己紹介」
サントリープロダクツ㈱

　高畑 健一 会員

年次総会
次年度理事役員決定

年末コンサート
高砂ロータリー楽団

休　　会

（定款第8条第1節（C）による）
休　　会

例　　　会　　　記　　　録　（2018．12．7（金））　　通算3，194回

クラブ会長方針
　“価値あるロータリーを”
　①居心地のいいクラブ
　②いつでもどこでも誰とでも親睦
　③会員同士が刺激しあい、尊敬しあい、お互いの活力になろう
　④ロータリーの価値を意識しよう

高砂青松RC　都倉達殊 会員



◆米山功労者の方へ感謝状の贈呈
西田　秀雄会員

◆出席報告
本　日１２月　７日　　会員数４３名　　出席者　　２７名　　出席率　６２．７９%
前々回１１月１６日　　会員数４３名　　修正出席者３８名　　出席率　８８．３７%修正

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
後藤　純次会員　ｅ‐ＣＬＵＢ　１２月７日（１２月１４日）
中野　哲郎会員　ｅ‐ＣＬＵＢ　１２月６日（１２月　７日）
堀　　直樹会員　ｅ‐ＣＬＵＢ　１２月７日（１２月　７日）

◆お祝い
○出席１００％祝
　堀　　直樹会員　６年
○誕生日祝
　覚野　成広会員　　名嶋　一成会員
　伊地知正治会員　　坂井　智代会長
　高畑　健一会員
○配偶者誕生日祝
　西田　秀雄会員（典代様）　　　坂牛　　裕会員（恭子様）
　片嶋　純雄会員（久美子様）　　覚野　成広会員（哲好様）
○結婚記念日祝
　尾上　喜秀会員

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
後藤　宗久幹事……東播磨県民局長四海様、本日の卓話よろしくお願いします。
新井　哲三会員……四海局長をお迎えして。
森本　幸吉会員……四海県民局長様、本日はお忙しい中、有難うございます。「これから

の東播磨」卓話楽しみにしております。よろしくお願いします。
坂井　智代会長……誕生日のお祝いありがとうございました。
伊地知正治会員……誕生日のお祝いありがとうございました。
名嶋　一成会員……誕生日のお祝いありがとうございました。
覚野　成広会員……誕生日のお祝いありがとうございました。
 配偶者誕生日のお祝いありがとうございました。

誕生日祝



西田　秀雄会員……配偶者誕生日のお祝いありがとうございました。
片嶋　純雄会員……配偶者誕生日のお祝いありがとうございました。
坂牛　　裕会員……配偶者誕生日のお祝いありがとうございました。
尾上　喜秀会員……結婚記念日のお祝いありがとうございました。
早退１名

◆幹事報告（３，１９４回）
〈国際ロータリ－第２６８０地区より〉

◎ＩＭ開催の案内が届いております。
　本年度は地区補助金プロジェクトの成果発表会と

なっております。
　　日時：２０１９年３月２日（土）
　　【地域の明日を担う県農生による発表会】
　　１４時半受付開始
　皆様のご出席をお願い致します。
◎ポリオチャリティーゴルフコンペの案内が届いております。
　　日時：２０１９年２月２８日（木）　　場所：加古川ゴルフ倶楽部　８時集合
　成績発表は３月２日のＩＭ懇親会で行います。多数の参加をお願い致します。
◎「ロータリー財団の承認決定と拠出金送金のお願い」が届いております。
　グローバル補助金プロジェクト「縫製及び図案作成技術の研修及びミシンの提供によ

る生計支援」が補助金プログラムとして認定されたため、拠出金送金の依頼です。
詳細は回覧にて確認をお願い致します。

◎規定審議委員会より「２０１８年決議審議会審議結果一覧」が届いております。
　内容は回覧にて確認をお願い致します。
◎My ROTARY登録状況（２０１８年１２月２日現在）が届いております。
　高砂ＲＣは４３名中１５名登録、登録率３４．８８％となっております。
　未登録の方は登録をお願い致します。

〈その他〉
◎「ロータリーの友委員会」より２０１７−１８年度の事業報告が届いております。
◎「一般財団法人比国育英会バギオ基金」より２０１７年度の事業報告と寄付のお願い

が届いております。
◎公益財団法人ひょうご子どもと家庭福祉財団より「財団だより第４５号」が届いてお

ります。上記はいずれも回覧で確認をお願い致します。

◆会長の時間
　師走の慌ただしい季節となりました。私は「会長の時間」の話を毎回考えるのですが、
森本プログラム委員長がいつも今日も素晴らしい講師の方をお招きくださっていますの
で、つい会長の時間を割愛したくなります。今日もこのあと魅力的なお話が控えておりま
すので、私もゲストの方のお話を聞きたいですからやはりまた割愛するつもりです。し

後藤宗久 幹事



かしさすがに３回も続いて割愛していると、昼食例会で
の会長の時間をさぼっているような感覚にもなりますの
で、力の入れ加減が難しいところです。会長をさせてい
ただいて得た貴重な経験について週報にて掲載しており
ますので、ご一読いただけましたら幸いです。
　本日は報告事項を２件です。１２月２日（日）加古川
プラザホテルにて、２６８０地区ロータリー研修デーが
開催されました。当日は雲ひとつない暖かい晴天で絶好
のゴルフ日和でしたが、ホテル内に閉じこもり研修に参
加くださった崇高な会員の方々に敬意を表し、参加者の
お名前を紹介しておきます。脇谷副会長は多様化推進セミナーとクラブ管理運営セミナー
に、後藤純次会員が社会奉仕セミナーに、庄司治会員が国際奉仕セミナーに、山名克典会
員がロータリー財団に、山本広志会員が増強拡大に、中尾良治会員が職業奉仕セミナーに
それぞれ参加くださっています。それぞれの会場でどのようなお話が聞けたのか気になる
ところですが、参加くださった会員の方にとりまして少しでも心に留まる話を聞いていた
だけていたならいいなと思っています。私が得た情報や知識については、今後の会長の時
間のなかに盛りこんでいきたいと思います。
　もう１件、来年の３月２３日・２４日開催の地区大会のご案内です。今年度は加古川で
の開催となり、担当の加古川中央クラブの皆さんは地区大会の成功めざし会議に会議を重
ね準備を頑張っておられます。「不便を楽しもう」といいながら涙ぐましい努力をされて
いますので、その力はどこから湧いてくるのか、ゾーンに入っているとしか思えません。
そのお姿をみているとやはり応援したいと思います。そこで地区大会への登録ですが、基
本的には全員登録でお願いします。強制ではないですが、東播第２グループの仲間を応援
する意味で、私からは全員登録をお願いします。（以下省略）

◆本日のプログラム

卓話「これからの東播磨」　東播磨県民局長　四海 達也 様

坂井智代 会長

プログラム委員会　森本幸吉 委員長 東播磨県民局長　四海達也 様



会　長　坂井　智代　　　　　　幹　事　後藤　宗久　　　　　雑誌会報委員長　豊田　克義
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ   　     http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/

◆定例理事・役員会
平成３０年１２月７日（金）　　

於　高砂商工会議所　例会終了後　　
　出　席　者

１．開　　会

２．会長挨拶

３．定例報告	 出席率　　１０月度　　平均１００. ０％
 会計報告　１１月度（別紙）　

４．協議事項
　　１）１２月・１月度プログラムの件		 ………………………………………………承認
　　２）次年度理事・役員選任の件		 …………理事の改革有。最終例会時に決定で承認
　　３）Ｉ．Ｍ．の件		 ……………………………………………………………………承認
　　　　２０１９年３月２日（土）　加古川プラザホテル　（ホスト加古川平成ＲＣ）　
　　　　４３名全員登録１０，０００円（会費等と一緒に請求させて頂きます。）

　　４）その他

５．報告事項
　　１）地区大会のご案内		 ……………………………次回例会時に再度内容確認で承認
　　　　登録者には例会時に振込用紙を配付させて頂きます。　　　
　　２）グローバル補助金プロジェクト拠出金送金の件		 ……………………………承認
　　　　１０５ドル（１ドル=１１２円）（１１,７６０円）をガバナー事務所に送金します。
　　３）１１/１８ラトローブ・デー　ポリオ募金２０, ２９１円		…………………承認
　　　　高砂青松RCと折半して１０, １４６円をＲ財団へ送金します。

６．閉　　会

坂井　智代 ○ 高木　史郎 ○ 坂牛　　裕 × 堀　　直樹 ×
脇谷　政孝 ○ 守光　　隆 ○ 覚野　成広 ○
後藤　宗久 ○ 中尾　良治 ○ 西田　秀雄 ○
谷川こずえ ○ 後藤　純次 × 森本　幸吉 ○


